

CULTURE La manifestation Dansons sur les quais se tient du 14 juillet au 20 août à Bordeaux

Ca va swinguer le long des quais

Elsa Provenzano

Quels que soient votre danse préférée et votre niveau, vous trouverez votre bonheur au sein de la manifestation Dansons sur les quais, qui tient gratuitement sa 14^e édition sur les quais de Bordeaux, du 14 juillet au 20 août.

L'événement s'étend

Plus d'une trentaine de styles de danse seront proposés à travers des initiations, des démonstrations et des animations pour tous les publics, six jours sur sept, pendant 33 jours. Le mardi, le festival se déplacera au Mégarama de la rive droite, avec des projections de films en lien avec la danse, pour un tarif de cinq euros (seule activité payante). Un rendez-vous qui est « la preuve qu'on peut organiser un événement populaire et festif avec de vraies ambitions artistiques », estime Marc Pinaud, président de l'associa-

tion organisatrice Danse avec nous. Cette année, l'association pousse les murs, proposant un village de 2000 m² près de la placette Munich, une surface doublée par rapport à l'an dernier, une large scène et deux pistes de danse, dont l'une sera ombragée. « C'est une des rares manifestations où cela se passe bien avec les riverains », souligne Laurence Dessertine, maire adjointe du quartier. Au total, environ 100 000 visiteurs se rendent à la manifestation, dont un quart se lance sur la piste de danse. Cette année, des « taxis danseurs », membres de l'organisation, inviteront les novices un peu timides pour les initier aux rudiments des pas de danse. Au total, 200 chorégraphes, danseurs, etc. vont intervenir sur cette édition. Alors que la manifestation connaît un succès grandissant, l'association prépare déjà un programme spécial pour son quinzième anniversaire, l'an prochain. ■



M. Pinaud

Environ 25000 participants se sont déhanchés lors de l'édition précédente.